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       Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
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第２３６３回 例 会 令和 3 年 6月 1日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 

 
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「自己紹介」 佐藤 彰洋 会員 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 6 月 8日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
第 8グループガバナー補佐退任挨拶 
次年度クラブ協議会 
 

 お食事「銚子プラザホテル」 

薔薇（ジェミニ） 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 2 ― 

 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2362回例会(令和3年5月25日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日5月25日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

5月25日 

個人主義というのはいろいろに曲げて使えて便利な考え

方ではあるが、たくさんの人と仲よくやるための個であ

り、いがみあうための個ではないように思われる。その

個を守るためには、車間距離がなくてはかなわない。周

囲を顧慮する柔軟性や、自分の現在位置測定能力は、車

間距離の一つである。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・RIバーチャル台北国際大会のプログラムのお知らせ 

・地区大会御礼 

・日本のロータリー100周年を祝う会記念式典･祝賀会

オンライン視聴のご案内 

・風の便り 

・20-21年度クラブ周年記念行事についてのお願い 

・2020-21年度フェアウェルパーティー中止のご案内 

・木更津東ＲＣ様 事務局住所変更のお知らせ 

・2021年4月ＭＣＲレポート         受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

 銚子ＲＣ様 メールアドレス変更のご連絡   受領 

３・第71回社会を明るくする運動銚子市推進員会より 

「第71回市内大行進」開催中止のお知らせ   受領 

４・銚子市国際交流協会より 

オンライン茶話会サロンおよび講座「知り台湾」につ

いて（お知らせ）              受領 

☆会報受領  館山ＲＣ 
 

卓 話 

「４９～49回目に因んで～」 
            石井 哲也 会員 

こんにち

は、先日49

周年の創立

記念例会の

卓話をとい

うことで藤

崎出席・プ

ログラム委

員長より依

頼があり、まさかお世話になっている委員長の命令を断

るわけにもいかないので卓話をさせていただきます。 

 何を話そうかと悩みましたが、49周年ということで

「49」にかかわる話をさせていただきます。 

皆さんは「49」に何か思いはあるでしょうか？国内で

はどちらかというと好まれない数ではないかと思います。

自動車のナンバープレートでは希望番号制度による申し

出がない限り49と42は下2桁につけないそうです。と

はいえ「46-49」などとつける人もいますし、縁起担ぎも

ほどほどにというところでしょうか。 

さて私自身が49で思い出すのは会社勤めをしていた

ころ、ポケットベルを持たされていた時代がありました。

ポケベルといえば携帯電話などない時代に大流行し、数

字の語呂合わせで連絡をとったりして楽しんでいた人も

多かったようですが、私は仕事上持たされていただけの

話。外回りをしていて会社からの連絡がくるくらいのも

ので会社の電話番号が表示されるだけですが、時に電話

番号のあとに49と表示が出ることがありました。察しの

良い方はお解りかと思いますが、至急連絡が欲しいとい

うことで49がついてくるのですが、大体この 49なんて

ついてくるのは勤め人にとって碌な話ではないのでドキ

ッとさせられたものですから良い思い出はありません。 

そんな49ですが所変わればでアメリカではカリフォ

ルニア・ゴールドラッシュにちなんで幸運の数だそうで

す。49ersというアメリカンフットボールのチームもあ

りますし、日本プロ野球の背番号で49は外国人選手が多

いのはその影響かもしれません。アメリカ 49番目の州が

アラスカというのもゴールドラッシュとの因縁を感じさ

せてくれます。 

 当クラブの創立は昭和47年です、その当時のことはど
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なたかが話されていると思うので、昭和49年にどんな出

来事があったのか話してみたいと思います。総理大臣は

昭和47年7月から田中角栄でしたが、12月に三木武夫

が就任しています。また、田中角栄の前の総理大臣佐藤

榮作がノーベル平和賞を受賞、アメリカではニクソン大

統領が辞任、フォード大統領が誕生し現職大統領として

初めて来日しました。小野田寛郎元日本兵が帰国したの

もこの年、ちなみに横井庄一元日本兵の帰国は昭和47

年でした。セブンイレブンの1号店が東京豊洲で開店し

ていますが私の勤めていたセイコーマートの1号店はそ

の3年前に開店しています。スポーツ界では、長嶋茂雄

の現役引退、北の湖が最年少で横綱昇進、ハイセイコー

の引退など懐かしい出来事が並びますが、銚子商業が夏

の甲子園で優勝したという輝かしい年でした。その当時

銚子市の人口は9万人強と銚子が元気な時代だったよう

に思います。 

 とりとめのない話ばかりしてしまいましたが次年度は

50周年、コロナ禍で暗い話題の多い昨今ですが、これか

ら世の中そして当クラブが「49」（良く）なることを願っ

て卓話を終わらせていただきます。りがとうございまし

た。 

 

日本のロータリー100周年を祝う会お知らせ 

先週の会報でご案内致しました「日本のロータリー100

周年を祝う会記念式典・祝賀会」のオンライン配信が現

在視聴できない状態です。 

今後のYouTube視聴アドレスは下記の通りですので、

是非ご視聴下さい。 

 

『YouTube再生視聴版』 

https://youtu.be/Bb-7UMQNjtU 

 

＊一部無音状態の箇所がございます。 

＊ご視聴いただける期間は「2週間程度」です。 

＊完全版を収録したＤＶＤを作成予定です。 

 

 

 

ロータリーの 2つの公式標語 

「超我の奉仕」 

1911年、オレゴン州ポートランドで開催された全米ロ

ータリークラブ連合会の第二回ロータリー大会で「He 

Profits Most Who Serves Best」がロータリーの標語と

して承認されました。これは、前年にシカゴで開かれた

第一回ロータリー大会で、ロータリアンのアーサー・フ

レデリック・シェルドンが行った演説を基に作られた標

語です。シェルドンはその演説の中で次のように語って

います。「他者に対する正しい経営の科学のみが引き合

うのだ。経営とは人間的な奉仕の科学である。その仲間

に最もよく奉仕する者が最も多く報いられる」 

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」 

ポートランドでのロータリー大会は、もう一つの標語

「超我の奉仕」が誕生するきっかけともなりました。大

会中にコロンビア川でボート乗りを楽しんでいた米国ミ

ネソタ州ミネアポリス・ロータリークラブの会長、ベン・

コリンズは、シアトルのロータリアン、J.E.ピンカムと、

ロータリークラブを組織するのにふさわしい方法につい

て話し合っていました。その中でコリンズは、自分のク

ラブで採用していた理念「無私の奉仕（Service, Not 

Self）」を紹介しました。ピンカムは、同じボートに乗

っていたロータリー創始者、ポール・ハリスを呼んで会

話を続けました。ハリスから依頼されコリンズは大会で

演説を行い、この文言「無私の奉仕」が熱烈に歓迎され

たのです。 

この2つの標語は、1950年にデトロイトで開催された

RI国際大会で、「最もよく奉仕する者、最も多く報いら

れる（He Profits Most Who Serves Best）」と「超我の

奉仕（Service Above Self）」に修正され、ロータリー

の公式標語として正式に承認されました。1989年の規定

審議会では、「超我の奉仕」がロータリーの第一標語と

して採択されました。これは、この言葉が利己的でない

ボランティア奉仕の哲学を最もよく言い表しているとの

理由からです。一方、「He Profits Most Who Serves Best」

は、2004年規定審議会で「They Profit Most Who Serve 

Best 」に修正され、さらに2010年規定審議会で現在の

標語「One Profits Most Who Serves Best」となりまし

た。 

（ＲＩ／ＨＰより） 

https://youtu.be/Bb-7UMQNjtU�
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

藤﨑一成君 

 石井パスト会長、創立記念例会の卓話をお引き受

け頂きありがとうございます。 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 3年 5月 28日(火) 10：15 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

承認 

 

地区研修・協議会お知らせ 

今年度の地区研修・協議会は動画配信となりまし

た。地区ホームページに掲載されましたので、以下

の通りご視聴頂きます様お願い致します。 

 

地区ホームページ 

トップ左側  ガバナーエレクト 

   ↓ 

NO．００３ 地区研修・協議会（動画配信）  

配信ページへ

 

 をクリックしてお進みください。 

 

 

ロータリー希望の風奨学金と銚子東 

ＲＣ基金にご協力頂き、ありがとう 

ございました。 

今後もご協力宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

ロータリーの特別月間 

６月 

ロータリー親睦活動月間 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （５／２５） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １６ 名  出席率     ６４．００ ％ 

５月１１日        確定出席率  ７３．０８ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ５９，６８７－ 

小 計 ￥  ２，０００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ４，０００－ 

累 計 ￥１７０，９８０－ 
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